



La CHAAMS, c'est parti !

publié le 22/09/2021 - mis à jour le 27/09/2021

Un premier stage réussi à Cirque en scène !

Pour bien démarrer l'année, les élèves de CHAAMS 1 et 2 ont pu profiter d'une journée et demie de stage à Cirque en scène. Ils ont découvert ou redécouvert le jonglage, les aériens, les acrobaties... Cerise sur le gâteau, ils ont pu présenter les numéros créés en quelques heures devant leur famille sous le chapiteau de Cirque en scène. Le public nous avait manqué, quel plaisir d'entendre à nouveau des applaudissements !

Vous trouverez en pièce jointe quelques photos des CHAAMS 1 prises le premier jour du stage.

Documents joints

 La CHAAMS, c'est parti ! (PDF de 4.6 Mo)

 Photos chaams 2 (PDF de 426.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.